
第１２回食育推進全国大会岡山市実行委員会第２回会議 開催概要 

 

 

１ 日時 

 平成２９年２月２３日（木）１３：３０～１５：００ 

 

２ 場所 

 岡山市役所 本庁舎３階 第３会議室 

 

３ 出席者 

 委員  ３１名（代理２名） ※別紙出席者名簿のとおり 

 事務局 ８名 

 

４ 議題 

 （１）平成２９年度事業計画（案）について 

  ・下記の内容について事務局から説明 

①第１２回食育推進全国大会 

 開催内容・プログラムについて、会場順に内容・タイムスケジュール等を説明 

②岡山市実行委員会の開催 

 会議開催時期について、第４回会議を７月から９月に変更 

  《質疑応答》 

   ・質問なし 

  《承認事項》 

   ・全国大会の開催内容、実行委員会の開催時期について承認 

 

 （２）平成２９年度収支予算（案）について 

  ・全国大会を開催するにあたっての岡山市実行委員会予算を事務局から説明 

  《質疑応答》 

   ・質問なし 

  《承認事項》 

   ・予算案を承認 

 

 （３）岡山市の大会イメージデザインについて 

  ・下記の内容について事務局から説明 

   ①岡山市の大会イメージデザインの審査結果第１位の報告 

   ②審査結果第２位の作品の活用及び表彰の提案 



    デザイン募集の対象を前回大会より拡大し高校生も対象としていたことから、 

高校生の応募の中から最高位の作品を、大会グッズのデザインに活用し、 

併せて表彰を行う。 

    ※活用内容：大会企画「岡山っ子宣言」の景品へのデザイン使用 

     表彰内容：閉会式において「実行委員会特別賞」として表彰 

  《質疑応答》 

   ・質問なし 

  《承認事項》 

   ・第２位作品の活用及び表彰の承認 

 

 （４）大会開催までのスケジュール（案）について 

  ・今後の出展者説明会や広報スケジュールについて説明 

  《質疑応答》 

   委 員：「テレビ CM」とあるのは、全国版か。県内やブロック別のものか。 

事務局：全国版では考えていない。県内で大会開催を浸透させていきたい。 

委 員：２万人の来場を見込んでいるという事で、県外にも広報していくのかと考

えた。２万人は大丈夫か。 

事務局：２万人の方に来ていただけるようにテレビに限らず広報していきたい。実

行委員会の所属団体・会員等への広報協力もお願いする。 

委 員：実行委員会委員として協力していく。 

 

委 員：全国から大会の出展に来られる方がどの程度か不明だが、前日の木曜日に

来られたり、最終日の土曜日に宿泊されて日曜日に観光という方があるの

ではないかと考える。東口に観光ブースを設けるとか、展示会場に観光案

内所を設けて観光に結び付けるという考えはないか。 

事務局：現在の計画では、考えていなかったが、取り組んでいきたい。県外からの

来場者は、２千人を見込んでいる。 

委 員：岡山はホスピタリティ溢れた所という印象を持っていただき、全国に発信

していただくことが重要と考える。 

会 長：観光については、実行委員会委員から提案を主導していただきたい。 

  《承認事項》 

   ・スケジュールについて承認 

 

 


